



Carmen Aristegui en Aristegui Noticias entrevista a Adriana Urrea, secretaria General del Sutnotimex

“Para nosotros ha sido un proceso muy complicado, como tú ya bien lo mencionabas, porque han sido cuatro años en los que hemos estado defendiendo no solo nuestras condiciones laborales sino a la agencia en su conjunto, quienes trabajamos ahí sabemos la importancia de la agencia. Desde nuestro punto de vista, Notimex es, hasta el día de hoy, era el medio público de mayor alcance no solo a nivel nacional sino internacional.

“Notimex ha presentado sus informes a la Cámara de Diputados, en estos informes de austeridad republicana que tienen que presentar todas las instituciones de Gobierno sobre qué ha hecho con el recurso público y en esos informes Notimex reporta el gasto del presupuesto que se le vino reportando. Nosotros hemos destacado que incluso, más o menos, el 80 por ciento del presupuesto que se le asigna a Notimex cada año, que, además, déjame decirte que en estos años de huelga fue incrementado.

“El mayor porcentaje, alrededor de un 80 por ciento es un recurso destinado a sueldos y salarios; sin embargo, en estos informes de austeridad republicana se reporta el ejercicio del gasto de este presupuesto”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1474?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1474&authkey=!AFtkRw0tvcC8y7Y&ithint=video&e=oCtuew>